

## 目には青葉 山ほととぎす 初鯉

56豪雪(1981年)以来のドカ雪の冬、桜の季節もあつという間に過ぎ、風薫る緑の季節となりました。GW真ただ中、会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。本年度も楽しく明るく親睦活動を重ねていきましょう！ 新年度第1号は、北陸地区会「女性小旅行」特集です。

### ● 自律・継続・発展『女性小旅行』の歩み

1993年、(旧)JU会女性小旅行としてスタートした北陸3県の女性親睦活動は、今年で26回を数える素晴らしい活動です。長続きの秘訣は「自己負担」「女性だけ」の良い意味での拘りがあるからではないでしょうか。その年の話題の宿や土地を訪ねた歩みを振り返ってみました。会の益々の発展をお祈り致します。



平成28年度 山代温泉 星野リゾート 界 加賀にて

1993年の琵琶湖ロイヤルホテルから96年の岩室温泉ゆめや、2001年の吉野山竹林院群芳園、2005年の新平湯温泉寛ぎの舎遊、2012年は東京外



平成29年度 伊勢神宮にて

ポリタン丸の内、そして2017年の伊勢いこしえの宿伊久まで、新潟、長野、東京、石川、福井、岐阜、滋賀、三重、奈良、兵庫、岡山の11県25宿を訪ねました。

### ● 和やかに、ことじの会「新年懇親会」

2月23日(金)に金沢の町屋料亭「壽屋」に男性7名、女性5名が集まり、30年度の親睦活動についての意見交換会のあと、老舗料亭の料理を堪能しました。この季節には珍しく晴れの日となり、2時間のコース料理を楽しみながら、話に花が咲きました。これからの活動は、参加者の声「平日の昼間」「ノンアルコール」を基本に計画をたてていきます。



### ● 賑やかに、きときと会「新年懇親会」



2月20日(火)呉羽ハイツで男性5名、女性3名が参加し、新年懇親会を開催しました。10時30分から雑談会、12時からの昼食小宴会では、多少アルコールも入り、楽しいひと時を過ごしました。その後、展望大浴場で温まり、午後3時こハイツを後にしました。

● 水仙会は大雪の影響で実施出来ませんでした。

● 平成30年度総会は、懇親会や食事会とともに

水仙会は4月23日(月)18時から福井市内の「和食・茶房 養浩館」で夕食懇親会とともに開催し、30年度活動計画が承認されました。きときと会は5月21日(月)、神通峡春日温泉「ゆーとりあ越中」に宿泊して。ことじの会は5月22日(火)に勤労者プラザで総会后、駅前のホテルに移動して昼食会の予定です。活動計画の詳細は次号会報でお知らせします。